
平成 28 年度 ＰＴＡ地区懇談会 

６月１７日（金）第１・２支部（白嶺・鳥越）懇談会  

６月２４日（金）第３～７支部（白山市、能美、小松以南、金沢、野々市）懇談会 

 

＜主なご質問とその回答＞ 

Ｑ：鶴来高校のセールスポイントは何でしょうか。 

Ａ：学習、部活動、生徒会活動、学校行事等において、様々な取り組みを行い、成果を上げ

ています。詳しくはホームページをご覧下さい。さらに、今年の１月から学校の様子をまと

めた『鶴高通信』を毎月発行しており、近隣の町内（７４町会６７０班）で回覧して頂いて

います。 また、本校の特色として一番に挙げられるのは、スポーツ科学コースが設置され

ていることです。このコースの内容についてもホームページ等で紹介しています。 

Ｑ：学校にある４台のマイクロバスはどのように使用されているのでしょうか。 

Ａ：主に部活動の練習、遠征、大会における部員の移動や用具・荷物の運搬などに使用され、

運転は免許を持つ顧問がしています。県総体・総文や新人大会など同じ日に多くの部がバス

の使用を希望している時は、調整して使用する部を決めています。 

Ｑ：『鶴翔祭』や『手取川歩行』など学校行事の様子や準備するものがわかる方法がありま

すか。 

Ａ：学校ホームページで昨年の様子を紹介していますので、是非ご覧下さい。ちなみに今年

度、『鶴翔祭』は９月２日（金）３日（土）（３日はクレインが会場）、『手取川歩行』は

９月２３日（金）（予備日３０日）に予定されています。 

Ｑ：『鶴翔祭』を土日開催にできませんか。 

Ａ：一般公開にした場合、模擬店の材料をどの程度仕入れるかという課題などがあり、今後、

検討していきたいと思います。 

 

＜主なご意見＞ 

・ＨＰの更新がとても早い。修学旅行中の３日間も更新されていた。継続してほしい。 

・生徒は初めて選挙に参加するが、投票所で投票用紙に書いたところをスマホで撮ったりすれ

ば、それだけで捕まるので、注意しておいてほしい。 

・家でスマホばかり見て勉強しない。学校にいればスマホも使わないし、勉強もさせてくれる。 

・担任の先生が放課後残って自習させてくれている。どんどんやらせてほしい。 

・部活で疲れて、家ですぐに寝る。起きたらスマホしている。勉強しろといってもしないので、

言わなくてもやるように環境を整えてやるのが大事だと思っている。 

・手取川歩行のカレー作りは大変だが、一生懸命な生徒たちの姿を見るのは楽しい。一人でも

多くの方に参加してほしい。 


